

<b>Medio</b>	El Mercurio
<b>Fecha</b>	8-4-2014
<b>Mención</b>	Comisión busca ampliar facultades y recursos de regiones. Preside la Comisión Esteban Valenzuela, director del Departamento de Ciencia Política y RRII de la UAH.



ALEX MORENO

**Esteban Valenzuela**, de la U. Alberto Hurtado, preside la comisión.

En seis meses:

## Comisión busca ampliar facultades y recursos de regiones

La idea es dar autonomía a gobiernos locales en casos específicos.

N. CABELLO

Ayer se constituyó la comisión asesora presidencial para la descentralización y el desarrollo regional que en seis meses deberá presentar planes y cronogramas para empoderar a los gobiernos locales.

Los 31 integrantes de la instancia —liderada por Esteban Valenzuela, director del Departamento de Ciencia Política y Relaciones Internacionales de la U. Alberto Hurtado— debatirán “desde cómo aumentar los recursos directos para las regiones hasta la posibilidad de que en algunos años generen sus ingresos propios”, dijo el subsecretario de Desarrollo Regional, Ricardo Cifuentes.

Así, como explicó la Presidenta Michelle Bachelet, en casos como el del terremoto en el norte, las regiones no deberán esperar el apoyo del gobierno central para destinar dinero a medidas de emergencia.

En la discusión también se recogerá la petición de los municipios para que las grandes empresas tributen en las comunas donde operan y no donde están sus oficinas centrales, pues esto beneficia principalmente a comunas capitalinas.

Eso, según Cifuentes, influye en que los presupuestos de algunas comunas sean superiores a los de gobiernos regionales, como lo reveló ayer “El Mercurio”. En ese sentido, el subsecretario aseguró que el Fondo Nacional de Desarrollo Regional se aumentará “paulatina y constantemente”.

